

Chambre de commerce du Gabon Bientôt un bâtiment flambant neuf

COE

Libreville/Gabon

LE ministre de la Promotion des investissements privés, Madeleine Berre, a procédé, vendredi dernier, à Libreville, à la pose de la première pierre du futur bâtiment annexe de type R+1 de la Chambre de commerce, d'agriculture, de l'industrie, des mines et de l'artisanat du Gabon. Cet ensemble de bureaux, qui sera en quelque sorte le prolongement de l'édifice de l'institution, abritera trois principaux services : le Centre de gestion agréée (CGA) ; la Bourse de la sous-traitance (BST) et le Centre de médiation et d'arbitrage (CMA).

Ce projet est financé à hauteur de 18 millions de dollars (9,5 milliards de francs CFA), fruit d'un accord signé en 2014 entre le gouvernement gabonais et



Photo : COE

La ministre de la Promotion des petites et moyennes entreprises, Madeleine Berre, posant la première pierre du futur bâtiment.

le groupe de la Banque mondiale. « Ceci est l'aboutissement d'une démarche en plusieurs étapes. La Banque mondiale voudrait encourager les efforts du gouvernement gabonais afin que la courbe des investissements soit toujours

ascendante. Elle réitère son entière disponibilité à toujours accompagner le Gabon dans la mise en œuvre de sa politique de développement, convaincue que la Chambre de commerce jouera pleinement son rôle et répondra à un



Photo : COE

Les officiels à la fin de la cérémonie.

certain nombre d'exigences », a indiqué Lova Niaina Ravaoarimine, représentant de la Banque mondiale au Gabon. L'institution de Bretton Woods a déjà financé plusieurs travaux en partenariat avec la Chambre de commerce du Gabon. « Le ministre de l'Économie attache un grand prix au fonctionnement optimal de la Chambre de commerce,

qui joue un rôle essentiel pour le développement de notre pays. Nous adressons nos sincères félicitations à la Banque mondiale pour l'appui constant qu'elle apporte au gouvernement gabonais, à travers le financement de nombreux projets », a déclaré le secrétaire général adjoint du ministère de l'Économie Frédéric Ndong Ondo. « L'institution dont j'ai la

charge reste engagée dans la démarche d'opérationnalisation de ces outils et remercie toutes les parties prenantes. L'amélioration du climat des affaires est indispensable pour le développement de nos entreprises et la création d'emplois pour les jeunes », a souligné pour sa part le président de la Chambre de commerce, Jean-Baptiste Bikalou.

Journée internationale des données ouvertes (Open Data)

Mettre les données numériques à la portée de tous

JM

Libreville/Gabon

LE mouvement citoyen pour la bonne gouvernance au Gabon, en partenariat avec la plateforme des blogueurs et le camputech ont animé, samedi dernier, au quartier Gué-Gué Amont de Libreville, une conférence pour célébrer la Journée internationale des données ouvertes (Open Data).

Pour le coordinateur du projet Intec-Gabon du ministère de l'Économie numérique, Jude Missengue Miviessini, cette initiative des partenaires de son département est des plus salutaires. « La mise à disposition des données ouvertes au public est une préoccupation du gouvernement à travers le projet Intec-Gabon. Le ministère de l'Économie numérique compte lancer, le 17 mars prochain, la campagne de sensibilisation et de formation du public. Il sera question de former les jeunes. Dans les pays développés,



Photo : Jean Madouma

Le coordinateur du projet Intec-Gabon au ministère de l'Économie numérique, Jude Missengue Miviessini, lors de son intervention.

l'écosystème des données ouvertes est au centre de la prise de décision et apporte plus de devises. Au niveau du Gabon, nous devons fédérer les initiatives sur l'économie numérique pour créer un nouvel incubateur numérique », a-t-il mentionné. L'animateur, Boussier Tchibinda, a déclaré quant à lui : « la journée internationale de l'Open Data est un événement annuel des données ouvertes partout dans le monde. Ainsi, dans de

nombreuses villes à travers le monde, des citoyens se rassemblent pour libérer les données, développer des applications, créer des visualisations et publier des analyses utilisant des données ouvertes. Tout cela pour supporter et encourager l'adoption de politiques, de libérer l'information par les gouvernements. » Et le responsable de l'entreprise camputech, Alphée Sebapo, de souhaiter à son tour « que le Gabon signe la charte de l'Open

Data car, l'accès à l'information participe à alimenter les fondements d'un pays. L'information repré-

sente une valeur ajoutée lorsqu'elle permet aux acteurs de la société, qu'ils soient OSC (organisation

de la société civile, ndlr) ou simples citoyens, de contribuer à construire une nation démocratique. »



Photo : Jean Madouma

Quelques partenaires étaient présents.

www.ecig-gabon.com



ecig.gabon@gmail.com

OFFRE SPECIALE
DU 15 Février 2018
AU 30 Avril 2018

-25%

de Remise pour
autres quantités



3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT



PNEUS DU GROUPE
Continental

Nos points de vente

Z.I. OLOUMI (face FOPI entrée BERNABE) ouvert du lundi au samedi
Tél : +241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45

OKALA à côté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs Tél : +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00

Photos non contractuelles. Offre valable du 15 Février au 30 Avril 2018, uniquement sur paiement comptant. Dans la limite des stocks disponibles.